



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Pollution

Question écrite n° 49374

Texte de la question

M. Roger-Gerard Schwartzberg attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur le phénomène d'eutrophisation qui a atteint la partie aval du bassin de l'Yerres, au cours de l'été 1996. La dégradation de la qualité de cet affluent de la Seine, qui semble être provoquée par un manque d'oxygénation de l'eau, par un envasement excessif du lit et par une concentration en nitrates et en phosphates trop élevée, a eu des conséquences faunistiques et floristiques sérieuses. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle envisage de décider, afin d'éviter le renouvellement d'une telle pollution.

Données clés

Auteur : [M. Schwartzberg Roger-Gérard](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49374

Rubrique : Eau

Ministère interrogé : environnement

Ministère attributaire : environnement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 mars 1997, page 1148